

## Finanzielle Unterstützung für Mittagessen



**BILLERBECK.** Nach gut einem Jahr am Havixbecker Standort der Anne-Frank-Gesamtschule (AFG) geht das Projekt nun auch in Billerbeck an den Start: Die Schüler, deren Elternhaus aus dem Bundesteilhabegesetz rausfällt und trotzdem aus den unterschiedlichsten Gründen nicht in der Lage ist, das Geld für das Mittagessen in der Mensa aufzubringen, erhalten finanzielle Unterstützung. Das teilte der Förderverein der AFG

mit. Die Schüler werden zukünftig in der Gemeinschaft der Schule aufgefangen und brauchen nicht mehr mit hungrigem Magen am Unterricht teilnehmen. Durch finanzielle Unterstützung der Bürgerstiftung kann das Projekt auch in Billerbeck umgesetzt werden. Wer das Projekt ebenfalls finanziell unterstützen möchte, kann sich an den Förderverein (foerderverein-afg@web.de) wenden. Das große Bild zeigt (v.l.) Gabriele Wagener (Förderverein) und Martin Braun (Bürgerstiftung), das kleine (v.l.) Denise Averbeck (KJFH), Michelle Ahlers (Stadt Billerbeck) und Gabriele Wagener.

Fotos: AFG-Förderverein/

Bürgerstiftung